



CLARK COUNTY

BOARD OF SCHOOL TRUSTEES

Evelyn Garcia Morales, President

Evelyn Garcia Morales, President Irene Bustamante Adams, Vice President Lisa Guzmán, Clerk Lola Brooks, Member Linda P. Cavazos, Member Ramona Esparza-Stoffregan, Member Adam Johnson, Member Lisa Satory, Member Dane Watson, Member Katie Williams, Member Brenda Zamora, Member

Brenda Larsen-Mitchell, Ed.D., Interim Superintendent

SCHOOL DISTRICT

Estimado Alumno de la Escuela Secundaria:

El valor de una educación está bien documentado. Las investigaciones han confirmado que la falta de un diploma de escuela secundaria afecta negativamente la capacidad de una persona para conseguir empleo, limita las oportunidades profesionales y puede resultar en salarios más bajos. Existe una variedad de oportunidades educativas para el adulto joven que elige no obtener un diploma de escuela secundaria a través de medios tradicionales, puede tener créditos deficientes o puede haber sido expulsado de la escuela debido a su comportamiento. La División de Servicios Educativos se dedica a ayudar a los estudiantes con deficiencia de créditos y que pueden requerir un quinto año de escuela secundaria para completar su diploma de escuela secundaria. Consulte la siguiente información sobre opciones educativas alternativas. Los consejeros escolares ubicados en los sitios enumerados lo ayudarán a encontrar el programa más adecuado para satisfacer sus necesidades educativas.

Academia de Aceleración

La Academia de Aceleración ofrece un modelo de aprendizaje combinado que permite a los estudiantes trabajar en persona y de forma remota a su propio ritmo. Con horarios flexibles en el sitio, los estudiantes se enfocan en un curso a la vez y completan el trabajo del curso a su horario. Cuando trabajan desde casa, los estudiantes pueden recibir soporte remoto para ayudarlos a mantenerse al día. Con tres ubicaciones en el condado de Clark, la Academia de Aceleración ofrece un ambiente abierto al estilo café, computadoras portátiles, un sistema de apoyo integral de educadores, entrenadores de vida y carrera, y mentores para ayudar a eliminar las barreras que hacen que los estudiantes tengan dificultades en un ambiente tradicional. Trabajando en asociación con el Distrito Escolar del Condado de Clark (CCSD), este programa gratuito atiende a ex alumnos que abandonaron la escuela en los grados 9-12. Este programa no está diseñado para reemplazar la escuela de comportamiento. Para obtener información adicional. visite www.accelrationacademy.org, o por favor llame al (872) 529-5115.

Educación para Adultos: A tiempo complete o inscripción concurrente

La Educación para Adultos es un programa educativo diseñado para servir a adultos y jóvenes que no asisten a la escuela y que desean obtener un diploma de escuela secundaria o un Certificado de Equivalencia de Escuela Secundaria del Estado de Nevada. Los estudiantes de 16 y 17 años deben obtener el permiso de los padres/tutores para inscribirse en Educación para Adultos y obtener un Certificado de Equivalencia de Escuela Secundaria del Estado de Nevada. No hay tarifa para la inscripción a tiempo completo en Educación para Adultos. La educación para adultos también atiende a estudiantes simultáneos que están inscritos principalmente en una escuela integral o no tradicional y tienen deficiencia de créditos. Los estudiantes matriculados simultáneamente pagan \$100.00 por curso de medio crédito. El Programa de Educación para Adultos puede otorgar un diploma estándar para adultos a personas de Educación para Adultos de tiempo completo que cumplan con los requisitos estatales. Educación para Adultos proporciona cursos de educación presencial y a distancia basadas a las necesidades de los estudiantes. Para obtener información adicional, visite https://clarkcountyadulteducation.net/, 2701 East Saint Louis Avenue, Las Vegas, Nevada 89104, o llame al (702) 799-8650.

Desert Rose Escuela Secundaria para Adultos

Individuos que tienen al menos 18 años de edad pueden inscribirse en la escuela secundaria para adultos Desert Rose. Desert Rose Escuela para Adultos ofrece servicios de tiempo completo y tiempo parcial durante el día, la tarde y la noche. Los estudiantes participan en cursos que conducen al Diploma de escuela secundaria estándar para adultos. Además de los cursos básicos, hay oportunidades de cursos de educación profesional y técnica disponibles. Para obtener información adicional, visite https://desertrosehs.org, 444 West Brooks Avenue Las Vegas, Nevada 89030, o llame al (702) 799-6240.

Desert Rose Escuela Secundaria

La escuela secundaria Desert Rose High School es una escuela secundaria alternativa diseñada para atender a estudiantes con deficiencia de créditos pero que desean graduarse con otros estudiantes de su grupo. Los estudiantes de secundaria con deficiencia de créditos que tengan entre 17 y 21 años de edad y que cumplan con los criterios para obtener un diploma de escuela secundaria pueden inscribirse en Desert Rose High School como estudiantes de tiempo completo. Desert Rose High School es una escuela secundaria basada en competencias para permitir a los estudiantes que obtengan los créditos suficientes completando cada clase asignada en 45 horas académicas. Desert Rose High School es una escuela secundaria diseñada para permitir a los estudiantes prosperar en un ambiente solidario. Pará obtener información adicional, visite https://desertrosehs.org, 444 West Brooks Avenue, Las Vegas, Nevada 89030 o llame al (702) 799-6240.

Escuela Sunset – Inscripción concurrente y/o de tiempo completo

Sunset Escuela Secundaria ofrece un programa académico no tradicional para estudiantes que desean una educación no tradicional. Estos programas operan durante la noche y ofrecen opciones de inscripción simultánea y de tiempo completo.

• Burk Sunset Southwest High School

La escuela secundaria Burk Sunset Southwest ofrece una opción de escuela nocturna para estudiantes de los grados 9-12 que prefieren clases más pequeñas y horarios nocturnos. Los estudiantes pueden inscribirse trimestralmente, haciéndolo conveniente para circunstancias únicas. Las clases se imparten de 2:00 p.m. a 8:30 p.m., de lunes a jueves, en aulas tradicionales dirigidas por maestros. Los estudiantes de tiempo completo pueden disfrutar de una experiencia completa de la escuela secundaria, incluidas actividades para estudiantes de último año. Aquellos que no alcanzan las metas de progreso asisten a un laboratorio de aprendizaje los viernes, lo que ofrece apoyo adicional a los estudiantes. Para obtener información adicional, visite https://sites.google.com/nv.ccsd.net/burkhighschool/home, 4560 West Harmon Avenue, Las Vegas, Nevada 89103, o llame al (702) 799-8150.

• Cowan Sunset Southeast High School

La Escuela Secundaria Cowan Sunset del Sureste ofrece una opción de escuela nocturna para estudiantes en los grados 9-12 que requieren un programa más individualizado, o trabajan durante el día, o necesitan horas nocturnas por razones de salud. Los estudiantes son elegibles para obtener medio crédito, por clase, por semestre. Las clases se imparten de 2:30 p.m. a 8:25 p.m., de lunes a viernes. Para obtener información adicional, visite https://sites.google.com/nv.ccsd.net/cowan-sunset-hs//, 5300 East Russell Road, Las Vegas, Nevada 89122, o llame al (702) 799-6370.

Morris Sunset East High School

La Escuela Secundaria Morris Sunset del Este ofrece clases nocturnas para estudiantes en los grados 9-12 que trabajan durante el día, desean un ambiente escolar pequeño o prefieren estudiar por la noche. Los estudiantes se inscriben cada trimestre y pueden tomar hasta cuatro clases por trimestre. Las clases están bloqueadas y los estudiantes son elegibles para obtener medio crédito por clase, por trimestre. Los servicios se proporcionan tanto a estudiantes concurrentes como a estudiantes de tiempo completo. Los estudiantes de tiempo completo tienen la oportunidad de tener una experiencia normal, incluyendo actividades para Seniors. Las clases se imparten de 3:00 p. m. a 9:20 p. m., de lunes a viernes, y ofrecen aulas tradicionales dirigidas por maestros. También hay cursos electivos prácticos disponibles. Para obtener información adicional, visite

https://morriseast.ccsd.net/, 3801 East Washington Avenue, Las Vegas, Nevada 89110, o llame al (702) 799-8880.

Escuela Secundaria Global Community

Escuela Secundaria Global Community se dedica a ofrecer un ambiente acogedor y enriquecedor para los estudiantes de secundaria nuevos en los Estados Unidos. Los estudiantes que vivan en el país por menos de tres años serán considerados para la inscripción ya que el programa ofrece instrucción de inglés y aculturación. Para obtener información adicional, visite https://globalcommunityhs.org/, 1725 South Maryland Parkway, Las Vegas, Nevada 89104, o llame al (702) 799-8850.

Escuela en casa-Exención de Tiempo Completo

Se puede excusar a un estudiante de la asistencia obligatoria a una escuela pública cuando se proporciona evidencia escrita al distrito escolar de que el estudiante recibirá instrucción equivalente basado a la solicitud pedida del padre/tutor y la aplicación. CCSD proporciona una carta de exención al recibir la documentación adecuada de educación en el hogar. La documentación debe recibirse a más tardar 10 días después de que el niño haya sido retirado formalmente de la inscripción en una escuela de CCSD. Para obtener información adicional, visite www.doe.nv.gov/Homeschooling/, 4204 Channel 10 Drive, Las Vegas, Nevada 89119, o llame al (702) 799-8630 extensión 5294.

Escuela Secundaria Mission

Mission High School es una escuela secundaria integral diseñada para estudiantes en recuperación del uso de sustancias y/o dependencia. Los estudiantes reciben una educación de alta calidad, junto con habilidades para la vida y servicios de asesoramiento multifacéticos, lo que les permite alcanzar sus metas y obtener un diploma de escuela secundaria. Mission High School aborda la adicción de los estudiantes con un enfoque holístico para ayudar a los estudiantes a comprender y manejar sus emociones, establecer metas positivas, establecer y mantener relaciones positivas y tomar decisiones responsables a través del proceso de 12 pasos. Profesionales con licencia, incluido un consejero de drogas y alcohol, un terapeuta matrimonial y familiar y un especialista en apoyo de recuperación entre compañeros, forman parte del personal para apoyar a los estudiantes durante el día escolar. Para obtener información adicional, visite http://missionhighschool.ccsd.net/, 801 North Veterans Memorial Drive, Las Vegas, Nevada 89101, o llame al (702) 799-7880.

Nevada Learning Academy at CCSD - Escuela Intermedia y Secundaria

Nevada Learning Academy en CCSD (NVLA) es una escuela pública en línea que integra tecnología y aprendizaje individualizado. Las clases están disponibles en línea las 24 horas del día, los 7 días de la semana, en un entorno de aprendizaje altamente innovador, interactivo y ambiente de aprendizaje personalizado. Los estudiantes completan el trabajo del curso con instrucción directa y el apoyo de maestros de áreas de contenido altamente calificados. Los cursos de la escuela secundaria son completamente en línea e incluyen recuperación de créditos, remediación, crédito por examen, honores y cursos de Colocación Avanzada. Los estudiantes de secundaria pueden seleccionar una carrera profesional que proporcione habilidades técnicas específicas para el trabajo en ciencias de la salud y tecnología de la información. La inscripción a tiempo completo en NVLA es gratuita para los estudiantes de CCSD. La inscripción a tiempo parcial para los estudiantes de CCSD se coordina a través del consejero escolar zonal y para los estudiantes que no pertenecen a CCSD a través del registrador de NVLA. La inscripción a tiempo parcial puede estar sujeta a tarifas de inscripción al curso. Para obtener información adicional, visite http://nvlearningacademy.net, 3050 East Flamingo Road, Las Vegas, Nevada 89121, o llame al (702) 799-6852.

Certificado de Equivalencia de Escuela Secundaria del Estado de Nevada

En ausencia de un diploma de una escuela secundaria, se puede usar una evaluación de equivalencia de escuela secundaria (HSE) como una medida de las competencias básicas de un individuo en las áreas de comprensión de lectura, escritura, escritura de ensayos, estudios sociales, ciencias y matemáticas. Las personas que deseen obtener un Certificado de Equivalencia de Escuela Secundaria del Estado de Nevada deben cumplir con los siguientes requisitos:

- Tener 18 años de edad o más (16–17 años de edad con permiso escrito del padre/tutor)
- No puede estar inscrito en ninguna otra escuela
- Tener una identificación con foto emitida por el gobierno actual

- Registro completo
- Pagar una tarifa de \$65.00 (en efectivo o giro postal)

Para obtener información adicional, visite https://clarkcountyadulteducation.net/, o el Centro de Admisión de Educación para Adultos al 2701 East Saint Louis Avenue, Las Vegas, Nevada 89104, o llame al (702) 799-8650.

Estudiantes Seniors del Quinto Año

Después de completar un cuarto año de escuela secundaria, un estudiante que requiere un año adicional para completar los requisitos del diploma de escuela secundaria se conoce como estudiante del quinto año. Los estudiantes del quinto año son aceptados en la mayoría de los sitios de opciones educativas. Además, los estudiantes pueden ser aceptados como estudiantes del quinto año en su escuela secundaria zonal. Los estudiantes deben comunicarse con la escuela de su zona para conocer los requisitos individuales y los procedimientos de inscripción.